



Art dramatique

Les programmes de concentration MUSIQUE, ARTS PLASTIQUES, **ART DRAMATIQUE** et DANSE tout en présentant à l'élève divers langages artistiques, l'invitent à s'exprimer dans des réalisations d'ordre visuel, gestuel, verbal ou sonore. Les programmes de concentration visent le développement du pouvoir créateur et proposent l'éducation artistique comme un instrument privilégié d'expression dynamique de soi.

Alors que l'art dramatique permettra à l'élève de prendre conscience de son corps, de sa voix et de son environnement, la musique favorisera une communication toujours plus riche et plus intense avec lui-même et avec les autres et à s'exprimer par biais d'instruments musicaux; les arts plastiques offriront un moyen d'expression et de communication artistiques permettant à l'élève de traduire sa créativité et ses émotions.